

VERDEN IST BUNT!

DEMO FÜR
DEMOKRATIE UND
MENSCHENRECHTE,
GEGEN
RASSISMUS UND
EXTREME RECHTE!



30.1.2024 UM 16.00 UHR
RATHAUSVORPLATZ
VERDEN (ALLER)

VERDEN IST BUNT!

**Demo für Demokratie und Menschenrechte,
gegen Rassismus und extreme Rechte!
30. Januar 2024 um 16.00 Uhr Rathausvor-
platz in Verden (Aller)**

Die menschenverachtenden Pläne zur massenhaften Ausweisung von Millionen als „unliebsam“ markierter Menschen, welche bei einem Treffen in Potsdam unter Beteiligung der AfD im vergangenen Herbst besprochen wurden, haben uns alle tief erschüttert und empört. Sie verletzen unser Grundverständnis einer demokratischen und vielfältigen Gesellschaft. Dafür stehen wir, nach den Demonstrationen von Hunderttausenden in vielen deutschen Städten, auch hier vor Ort auf.

Wir, das Netzwerk Unantastbar, rufen daher die Bürger und Bürgerinnen unseres Landkreises auf, sich der immer bedrohlicher werdenden Gefährdung unserer Demokratie durch Rassismus, Hassreden und extreme Rechte entgegenzustellen. Am Dienstag, den 30. Januar 2024 um 16 Uhr, beginnt in Verden auf dem Rathausvorplatz eine Kundgebung mit klaren Botschaften und einem anschließenden Demonstrationzug.

Wir rufen alle Menschen in unserem Landkreis dazu auf, an der Demo teilzunehmen und gemeinsam ein starkes öffentliches Zeichen zu setzen:
Die Menschenwürde gilt für jeden Menschen!
Niemand darf ausgegrenzt werden!

Verden ist bunt!



ViSP: Eva Hibbeler, DGB Kreisverband Verden,
Obere Str. 1-3, 27283 Verden
Netzwerk Unantastbar: www.netzwerkverden.de
Kontakt: info@netzwerkverden.de